



奉仕を通じて 平和を

Peace Through Service



国際ロータリー第2660地区 ■ 吹田江坂ロータリークラブ

# SUITA ESAKA ROTARY CLUB

## CLUB WEEKLY BULLETIN

創立年月日 / 1990.2.27  
事務所 / 〒564-0063 吹田市江坂町1丁目23番101号(大同生命江坂ビル12F)  
TEL06(6821)0222 FAX06(6821)0206 E-mail:esaka-rc@lake.ocn.ne.jp

例会場 / 新大阪江坂 東急イン・3F 〒564-0051 吹田市豊津町9番6号 TEL06(6338)0109 例会日 / 毎週火曜日 12:30~13:30  
会長:寺井正昭 幹事:成松重人 会報委員長:田中弘

### 2012年9月4日 第1058回例会(第1057号)

#### 本日の例会

今週の歌 「君が代・奉仕の理想」

卓話 「ワインについて」

ソムリエール 佐藤美香様  
(金馬会員紹介)

前回〔8月28日〕例会記録

#### 来客

萩本日出夫様(卓話者・吹田西)  
山崎展代様(卓話者補佐)

#### 会長の時間

#### 寺井会長

この盆休みに来客があり、大阪見物で新世界を案内してほしいとのことで久し振りに新世界に行ってきました。驚いたことに町並みは一変しており夏休みということもあり観光客風の若者で大混雑でした。そして、今年は『通天閣』が出来て100周年ということで、その入口には『100歳以上無料』という貼紙があり、その横に『展望台登頂までの待ち時間100分』と書いてあり、沢山の人が並んでいました。とても待てないので資料だけいただきました。

その資料によりますと、現在の『通天閣』は二代目で初代『通天閣』は明治45年に、当時開催された第5回内国勧業博覧会の跡地に開業した新世界ルナパークという遊園地の中心に建てられたパリのエッフェル塔と凱旋門を組み合わせたなんとも大阪らし

#### 出席報告

#### 大井委員

##### 【8月28日】

在籍会員 38名(内出席規定適用免除者 11名)  
出席会員 28名(内出席規定適用免除者 7名)  
ホームクラブ出席率 82.35%

7月31日のMUを含む出席率 100%

#### 次回例会のお知らせ(9月11日)

卓話 「“塞翁失馬”的こと」

芳賀洋会員

い塔で、高さは64メートルあり当時東洋一の高さであったようです。その塔が昭和18年に塔の下にあった映画館より出火し全焼してしまいました。

その後昭和20年の空襲で新世界一帯が焼け野原となりましたが終戦とともにその復興が始まり『浪速のシンボル通天閣をもう一度!』の声が高まり昭和31年に再建されたのが今の『通天閣』であり、高さは初代を上回る103メートルだそうです。また、その設計者は内藤という早稲田大学の教授であり二代目の『通天閣』に遅れること2年後に完成した『東京タワー』の設計者でもあるという事です。

#### 幹事報告

#### 成松幹事

地区より、「九州北部大雨災害寄付のお願い」があり、募金箱を今週、来週と回させて頂きますので、ご協力を願いいたします。

#### 速見会員退会について

速見会員より、7月に退会の申し出があり、8月度の理事会にて8月31日を以て退会を承認いたしておりましたので、ご報告いたします。

#### 関西大学RAC例会出席担当

Cグループ 八橋、赤尾、芳賀、今村、岸本、西本、庄瀬各会員

#### 9月

会場:関西大学千里山キャンパス  
中央体育館 図書資料室

時間:19:00~20:00

## 退会のご挨拶

## 速見 憲 会員



私こと速見憲は、下記の理由により平成24年8月末日を以て、退会させていただきます。会員増強が重要課題の折、誠に心苦しく存じますが、何卒よろしくお願い致します。

### 理由

1. 50歳で入会時より70歳（20年間在籍）を目処と決めておりました。（諸事情を勘案して3年間延長しました）

### 1. 事業の廃止

1. 今まで敬遠していた住まいする地域のため、役立ちたいと考えております。又、生まれ故郷の“ふるさと会”の役員となり、（平成24年5月立ち上げ）手助けすることになりました。73歳を過ぎた今、新たな人々との繋がりの中で生きながら趣味を広げ元気で暮らす人生を、リスタートしたいと考えております。

在籍中は多くの会員の方々と知り合いになれたことは、私にとって大きな財産となり感謝の気持ちで一杯です。ありがとうございました。

吹田江坂ロータリークラブのますますの発展と会員皆様のご健勝ご多幸を心よりご祈念申し上げます。

### ニコニコ箱

芳賀会員 家族会お世話になりました。

速見会員 会員皆様に感謝。

成松会員 楽しい家族会をありがとうございました。

西本会員 家族会ありがとうございました。

八橋会員 ご無沙汰です。

吉野会員 家族会出席できなくて、すいませんでした。

本日分 40,000円

累計 322,000円

### 親睦活動委員会

### 西本 委員長

第1回情報集会を9月18日、梅田のニューミュンヘン本店にて行います。また年間を通して3回情報集会を開催しますが、理事会にて開催日が決定しておりますので、手帳にお書き加え下さい。

第1回は9月18日、第2回は1月29日、第3回は6月4日で、いずれも火曜日です。

### 第1回情報集会のご案内

今年度最初の情報集会を下記の要領で実施致しますので、ご参加の程よろしくお願ひいたします。

日 時：9月18日(火) 18時30分(18時より受付)

場 所：ニューミュンヘン本店

大阪市北区曽根崎2-9-13

TEL 06-6311-3381

登録料：7,000円

### 家族会のお礼メール

元国際親善奨学生の俞炳匡君と関西大学R A C幹事の森井永実さんより、夏の家族会のお礼のメールが届いております。

・・・・・

### 寺井 正昭 会長様

昨日は貴吹田江坂ロータリークラブの家族会にご招待頂いた上、ご挨拶・帰国報告をする時間を頂きありがとうございました。

長らくご無沙汰していたにもかかわらず、クラブ会員とご家族の皆様から以前と変わりない温かさで歓迎して頂き深謝しております。家族会の催し物も大変楽しいもので、貴重な時間を過ごすことが出来ました。機会がございましたら、またご挨拶・帰国報告を差し上げたいと思います。

残暑厳しい折、ご自愛なさってください。

俞炳匡（ゆう へいきょう） 拝

吹田江坂ロータリー・クラブ奨学生（1997-2000年）

・・・・・

吹田江坂ロータリークラブの皆様夜分失礼致します。関西大学ロータクトクラブ幹事の森井永実です。本日はお招き頂きまして、ありがとうございました。美味しいお食事、和気あいあいとした雰囲気でごく楽しかったです。

何よりロータリーの方々とダンスを通じて素敵な時間を過ごさせて貰えたことが一番嬉しいです。

本当にありがとうございました。

今後とも何かとご迷惑をおかけすることと思いますが、御指導御鞭撻の程、よろしくお願ひいたします。

関西大学ロータクトクラブ

幹事 森井永実

## 卓 話

「『まいど1号』について」

株 大日電子

代表取締役 枝 本 日出夫 様



いい挨拶をすると、いい挨拶が返ってくる。これがコミュニケーションの始まり。では、みなさん「まいど！」と気持ちの良い挨拶。

何故まいど1号だったのか？ 東大阪市の町工場が衰退していく様を見て、何とか活性化したい、何か面白いことをして若者を呼び寄せよう。「それやつたら衛星でも上げよか」という思い付きから始まったプロジェクトでした。

知識もない、経験もない、設備もない、大阪のオッちゃん達が宇宙のことをJAXAに教わりながら、夜遅くまで勉強しました。

では5分間まいど1号の打ち上げニュースを見て、成功へのあらましを知って頂きます。

～ 5分間映像 ～

成功の喜びを多くの方々と分かち合うことができ、達成感と安堵感を味わいました。その結果プロジェクトに参加した企業はどう変わったのか、大日を例にお話します。

〔責任感をもてる社員づくり〕

大日電子の製作担当の一つに、衛星のハーネス部分がありました。これは人間に例えると血管に当たるところ。装置と装置を繋ぐ重要な役割です。絶対に切ってはならない大事なところです。ここを入社半年の波多野君に担当させることにしました。会社には30代、40代のベテランも居ましたが、敢えて新入社員を選んだのです。

ものづくりは先輩が指導し、宇宙のことはJAXAに教えてもらうのです。何の知識もない波多野君は言われるがまま作業をしておりましたが、仕上がる頃にはハーネスの波多野君と言われるほど、信頼されるようになりました。

衛星が打ち上がり、波多野君はニュースで取り上

げられ、地元でも一躍有名になりました。地元の同窓会に呼ばれた時、衛星の無線通信システムについて聞かれましたが、ハーネスの事しか頭になかった波多野君は答えることが出来ず、悔しい思いをしました。この事から、仕事の全体を把握しなければならないことを学びました。その後、波多野君は成長し、一人で大きな仕事を任されるようになったのです。

まいどのことが話題になりメディアの取材も増えました。私が対応するより、実際に製作に携わった社員が受けた方がいいのではないかと思い、積極的にインタビューを受けさせました。

私が思ってる以上に素晴らしいコメントで、社員の仕事に対する真摯な考えがわかり、私にとりましても良い結果になりました。

このように社員を信頼して任せる、すなわちチャンスを与えることで社員は自分の分野だけでなく、会社全体を把握しないといけないことに気が付き視野を広げることで実力が付いていくのではないかと思いました。

私が表舞台に立つのではなく社員を出すことで、社員が育っていくことを学んだのです。

このような結果になるにはまいど1号に取り組む前から実践していた朝の掃除がベースになっているのではないかと思っております。

大日電子では、社長を含む全社員で会社全体を朝15分間、エリアを分担して毎日掃除をしています。私が名付けた「心の3K（感謝、気遣い、謙虚）」の掃除道が身に付いたと言えるように社員全員が成長しなければならないと思っています。まいどに携わったことで中小企業の高い技術力もさることながら人間力を考えるきっかけになったのかなと思っています。

「人育ての基礎づくりは挨拶・掃除・身だしなみ」「会社の品質は人である」と明文化しました。

では、これで終わりですか？ いえ、まだ続きがありますよ、次は宇宙ロボットに挑戦です。

人型宇宙ロボット月に挑戦！

つくりまっせ！ やりまっせ！ 本気でっせ！

心配する前に行動や！ 大阪人の心意気

この熱い思いを胸に、私達は新たなチャレンジを始めました。気概のあるみなさん参加されませんか。ご支援、ご協力お待ちしております。

よろしくお願い申し上げます。

## 家族会の挨拶

### 寺井正昭 会長

皆さんこんばんは。本日は平日の夜の家族会にも関わらず多くのご出席をいただきありがとうございます。我々がこのようにロータリー活動ができますのもご家族の皆様のご理解と、ご支援があっての事と感謝いたしております。

今年の8月初めに睡眠不足に悩まされましたロンドンオリンピックもすでに終わってしまいました。熱闘甲子園で沸かせた夏の高校野球も間もなく終わろうとしております。甲子園と言えば今年の阪神タイガースははるか昔に終わってしまいました。しかし、この夏まだ終わっていないのがあります。そうです、これから始まる夏の家族会です。

本日の家族会はクラブ運営委員長の山崎さん、親睦活動委員長の西本さんはじめ親睦委員の方達により、厳しい予算の中で手作りの家族会を計画していただいております。私もその内容については教えていただけておりません。家族会の案内の中にも『皆様に大いに盛り上がっていただける演目を計画しておりますが、もしかすると見事にすべつてしまふかもしれません』と心配して書かれております。たとえすべてたとしても、この暑い中での猛練習に免じて温かく受け入れていただきますようお願ひいたします。開会の挨拶とさせていただきます。



18:30 夏の家族会 開会

司会 西本親睦委員長

会長挨拶

寺井会長

親睦委員紹介

18:35 乾杯 庄瀬直前会長  
19:20 アトラクション (ESK53)  
19:40 デザートタイム  
19:50 ビンゴ  
20:25 閉会の辞 西山会長エレクト  
20:28 ロータリーソング『手に手つないで』  
20:30 閉会



## 夏の家族会 報告

親睦活動委員会 西本健二 委員長

2012年夏の家族会は8月21日午後6時00分より、25名の会員及びそのご家族合計64名参加のもと太閤園ガーデンホールにおいて開催されました。例会では元吹田江坂RC国際親善奨学生 俞炳匡君が久しぶりに出席し帰国報告されました。引き続き家族会へと移り、寺井会長の挨拶に始まり、庄瀬直前会長の乾杯と和やかな雰囲気ですすみ、いよいよ期待半分不安半分の若手会員によるアトラクションの時間となりました。ESK53の構成メンバーは全員53歳で橋本、金馬、田中会員と私の4名でした。関西大学RAC7名にもお手伝いいただきました。関西大学RAC女子メンバーによる「会いたかった」のあといよいよESK53による「ヘビーローテーション」です。会場は大歓声でしたが、中には罵声が入り混じっていたかもしれません。2ヶ月以上前からの個人練習、お盆休み返上の団体練習の結果4名はあのステージで燃え尽きました。一番楽しんだのは4名だったかもしれません。夏の良い思い出でしたがお付き合いくださいましてありがとうございます。アンコールでは寺井会長、成松幹事にも急遽出演いただきました。歓声と怒号の入り交じる中いつもながらのビンゴゲームへと続き、最後は西山会長エレクトの閉会の辞から、手に手つないでで締めくくりました。あっと言う間の2時間でした。

## 2012年度 吹田江坂ロータリークラブ 夏の家族会

とき：2012年8月21日(火)

ところ：太閤園 ガーデンホール

18:00 例会(点鐘) 寺井会長

1 ロータリーソング『奉仕の理想』  
2 お客様紹介 西本親睦委員長  
3 会長の時間 寺井会長  
4 幹事報告 成松幹事  
5 帰国報告

元吹田江坂RC国際親善奨学生

俞炳匡君

6 出席報告 S.A.A.  
7 委員会報告  
8 ニコニコ箱 S.A.A.

18:30 例会閉会(点鐘)



## 閉会の辞

西山俊明 会長エレクト

楽しいひと時も、お開きの時間が近づいてまいりました。今宵は、大阪市内にあって、緑に包まれた広大な庭園と歴史を感じる建物を構える太閤園での楽しい夏の家族会でした。ご参加頂いたご家族の皆様には、日頃から吹田江坂ロータリークラブの運営に対しまして、ご理解とご支援を頂き大変有難うございます。改めましてお礼申し上げます。ロータリークラブの運営には、皆様方のご協力が不可欠です。どうぞ、これからも引き続き、吹田江坂ロータリークラブへのご協力を賜りますようお願い申し上げます。

本日の夏の家族会の運営には、西本親睦活動委員長を始め、親睦活動委員の皆様に大変お世話になり有難うございました。

まだまだ暑い日が続きます。健康管理には十分にご留意頂き、8月を乗り越えて頂きますようお祈りして、閉会の挨拶と致します。